

NEIGE

Ce jeudi 1 mars, quel bonheur en ouvrant les volets : de la neige !

Et tout de suite je me suis dit, on va en profiter au foyer, je vais chercher les raquettes et les chausses à Xavier, on fait le tour du site, marche, lancer de neige, on se fait une bataille il se retrouve allongé au sol. David veut faire un essai en marchant dans la neige, mais c'est trop difficile pour lui. Certains on été très surpris de retrouver des traces de raquette !





Après la pause repas, Xavier souhaite retourner faire de la raquette, pas de problème, on y va, on change de chemin tout en restant sur le site.



Cela donne des idées à ses camarades (Philippe, Nicolas Marie-Hélène, Sylvaine), ils se couvrent et vont faire soit une marche, lancer aussi des boules de neige, mais la neige est trop froide !

